
Editorial

El 2 de Julio de este año, con la Sra. Vice Decana Mgter. Inga. Adriana Cerato, asumíamos la importante responsabilidad y el honor, de encabezar la próxima gestión decanal. En circunstancias tales, se suele comenzar por una revisión acabada de lo actuado en las gestiones anteriores a fin de analizar eventuales revisiones de acciones decididas anteriormente. Estos análisis se hacen mirando las diferentes cuestiones desde diversos puntos de vista, ya que muchas veces lo que se ve desde una posición, puede verse diferente desde otra.

Lo atinente a la revista de la Facultad es auspicioso por donde se lo mire. Se trata de esas acciones para las que no queda otra actitud que aprobarla y multiplicar el esfuerzo de sostenimiento. La decisión de reeditar la revista de la Facultad ha sido, y es, uno de los hechos claramente más felices de la gestión decanal anterior. Y si la decisión de hacerlo ha sido auspiciosa, no menos importante ha sido el trabajo de quienes se pusieron la responsabilidad sobre sus hombros. Muchos participan del trabajo, pero el esfuerzo motor ha sido llevado adelante de modo ejemplar por la Dra. Sonia Colantonio, sumando esta importante actividad a las no pocas responsabilidades de su cargo de Vice Decana. Del mismo modo, el Dr. Ing. Marcos Montoro agregó a sus tareas habituales este aporte a nuestra casa. Para ellos nuestras felicitaciones y agradecimiento por tan encomiable tarea.

Este número de la revista sale de prensa a pocos días de que nuestra Facultad conmemore su aniversario número 140. La estética de la revista, recordando las primeras ediciones, parece haber sido hecha para esta ocasión. La revista debe acompañar a esta fecha, recordando a nuestros orígenes.

Nuestro nacimiento como Facultad de Ciencias Físico Matemáticas fue casi simultáneo con la creación de otras instituciones de singular importancia para la educación y para la ciencia, como la Academia de Ciencias y el Observatorio Astronómico. Nacidas del genial Sarmiento, e implementada a la luz de la Ley Avellaneda. No menos importantes han sido las figuras del Dr. Burmeister, el Rector Manuel Lucero, quien condujo la Facultad hasta la designación del primer Decano, Oscar Doering, y de Francisco Latzina, quien creara la Escuela de Ingeniería.

Claramente el origen no estuvo exento de una puja de intereses y entretelones propios del ámbito plural y de libre pensamiento de la universidad vanguardista nacida en una ciudad que a lo largo de la historia ha demostrado permanentemente su vocación de cambio y crecimiento. Es interesante que después de 140 años, algunas de las discusiones originales, aún se escuchan, aunque en boca de nuevos actores. Lo positivo es que esto no impidió el crecimiento institucional que se evidencia en la actualidad. Ese es el espíritu con el que llegamos a estos 140 años de vida, los que cumplimos el próximo 14 de octubre, trabajando del mismo modo, inspirados en crecer y mejorar en forma permanente. Esto no hubiese sido posible si la visión original no haya prevalecido siempre por sobre toda diferencia.

Es por esto que con felicidad y orgullo, elevamos un ¡Feliz Cumpleaños, Facultad!, juntos con toda la comunidad de la FCEFYN.

Mgter. Ing. Pablo Recabarren
Decano FCEFYN
